Bonjour,

C'est avec beaucoup d'attention que j'ai pris connaissance des documents transmis dans votre message.

Merci d'excuser le délai et la forme synthétique de ma réponse, dus à un agenda que vous comprendrez très chargé.

Comme je l'ai écrit à vos collègues de Tarn-et-Garonne, je crois pouvoir dire que le projet d'Europe Ecologie – Les Verts est en cohérence avec les valeurs et actions portées par FNE.

Ainsi, sur les questions de la transition énergétique et de l'ensemble des mesures législatives et fiscales à prendre sur les transports, les bâtiments, ... nos engagements et actions sont sans doute pour l'essentiel partagés. De la même manière, l'engagement d'EELV pour la sortie du nucléaire et contre toute forme d'exploration et d'exploitation des gaz de schiste est sans ambiguïté; comme l'engagement pour le développement de l'agriculture biologique, les circuits courts et une économie relocalisée; comme pour la question de l'eau (cf. page 13 du document joint).

Enfin, vous évoquez la question du statut des bénévoles associatifs : les associations constituent des relais et des acteurs de l'action politique indispensables pour nous et la question du bénévolat doit être traitée, de mon point de vue, dans le cadre d'une dissociation emploi / activité, revenu / salaire qui nécessairement projette de nouveaux rapports sociaux.

Je serai dans tous les cas très heureux de vous rencontrer pour approfondir ces échanges après cette période électorale.

Cordialement,

Jean-Jacques Boyer

Porte-parole du Groupe Local EELV 82

Candidat Europe Ecologie Les Verts aux élections législatives 2012

1ère circonscription de Tarn-et-Garonne

06.31.10.48.37

http://jeanjacquesboyer.eelv-legislatives.fr/